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発行： 
東村山市民テニスクラブ協議会 
会長 川路俊一 

2022 年 1 月度運営委員会 

1 月 10 日(月) 9:30~11:30 市民センター 第 4 集会場 

初打ち！ 集合写真  ２０２２年１月１０日  久米川コート 

１．川路 会長 

 

 

 

 

 

 

 

2．小桧山 副会長 

 

 

 

3．石原 技術部長 

 (西村 技術部長) 

 

4．藤田 広報部長 

  (阪口 広報部長) 

 

 

 

 

 

5．阿部 コート取り部長 

 (松井 コート取り部長) 

 

 

１）ホームページに関するドメイン料、サーバー料の 1 年毎の継続について、ドメイン料は 2 月 

初旬、サーバー料は 3 月末に払い込み予定です。 

２）久米川コートのネットに関するワイヤーは破談するのでナイロン製から金属にすべて変更して 

いるが、1 番コートのみ未変更で近い時期に変更する予定です。 

３）コロナ禍の中、安全な総会を実施する方法を検討して貰いたい。 

市民テは今年で 49 年を迎えます、後 1 年で記念すべき半世紀になります、各クラブ会長の下 

この 1 年盛り立ててやって欲しい。 

 

22 年がスタートします、市民テの魅力を向上させ会員増に向けてやっていければいいなと思って 

います。5 中硬式テニスクラブが廃部なります、これら子供達の受け皿になれればいいなとも思って 

います。 

 

22 年度技術部長、西村さんになります。 

 

 

22 年度広報部長、阪口さんになります。 

コロナ禍の中 2 年間広報の発行を主にしてきました、現 HP も立ち上げてから大分時間が経っていま

す。今後のペーパーレス化に伴い HP のリニューアルを考えた方が良いのではないか。 

（提案とてし、今後無料のグーグルドライブ等の活用も考え情報の共有化に利用できるのではない

か、との意見も有り。） 

広報の手元にある PC 大分古く使用していません、廃棄要望します。(委員会了承) 

 

22 年度コート取り部長、松井さんになります。 

12 月下旬 ID,パスワードの更新対象者が 15 名程おります。（3 か月前から更新可）。 

対象者は連絡します。（22 年 2 月更新者も含む。） 

締め切り：12 月 24 日まで 

更新後阿部コート取り部長に ID,パスワードの連絡してください。 
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6. 藤江 会計部長 

  (伊佐 会計部長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. 諏訪 土屋会長 

  (諏訪 篠崎会長) 

 

8. ポーム 愛甲会長 

  (ポーム 石森会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日（1 月 10 日）現在 15 名未更新です、未更新の方がいるとシステムが止まってしまいます。 

会長からも早急に手続きフォローお願いします。コート取り部の引継ぎは終了。 

 

22 年度会計部長、伊佐さんになります。 

① 各クラブ会長、一般、家族、Jr,会員の確定人数、それに伴う会費明細連絡ください。又本部振込は

11 月 25 日までお願いします。現時点、秋葉、ポーム、連絡有り。 

② 来期会員数：正会員 141 名  休部会員 24 名 合計 165 名となります。（新会員 2 名含む） 

③ 来期予算案について 

 

12 月本部会計報告書の通り来季繰越金が 105 万程発生します、還付金 11 月分、12 月分は未計上で

す、来期分として組み入れて欲しい。今年度分 15 日に会計監査して貰うよう準備進めています。 

来季予算案作成しています。（別表より）収入、繰越金 1,049,470 円、年会費 165 名、2,262,000 円

合計 3,311,470 円 支出総額、コート代、ボール代、クラブ運営費、柳杯等々で 2,638,000 円、予備

費、673,470 円、合計 3,311,470 円。 

会長より、11 月、12 月、の還付金分かった時点で教えて欲しい、会計部了解です。 

各クラブ今年度の決算報告並びに、返金至急して欲しいい。 

 

22 年度諏訪クラブ会長、篠崎さんになります。 

次期役員決定しています。連絡済みです。 

 

22 年度ポームクラブ会長、石森さんになります。 

1 月 10 日（月）仕事の都合で欠席します。（日曜日が定例の認識です。） 

今回 3 連休で月曜日ということも有ります。 

 

【2020 年度総会資料に関する運営委員会報告書】についての意見及び指摘事項です。 

(2)コート取り 

「2020 年度実績のなかに、コート取り予約申し込みの自動化に関して田部さんの成果を讃える 

一言があっても良かったのではと思いました。市民テ活動はボランティアとはいえ、田部さんの開発

工数はかなり要したのではと思います。感謝です。」 

 ==>「ご苦労様の寸志等総会決議とする」とありますが、12 月の運営委員会終了後に川路会長 

から、一時金の話がありましたが、やはり予算化で提案させて下さい。 

    前回も申し上げましたが、市民テに於けるコート取り部は最重要ミッションの位置付けでは

ないでしょうか。年額 50,000 円～80,000 円の捻出は可能と考えます。 

田部さんの専門スキルに対する謝礼に関する意見 

外部委託する程の作業であれば当然対価が発生します、会費の減額、謝礼等も議論すべき。 

本人自身対価望んで作業に当たっていないのではないか、もしそういう話が出たなら私の場合役の辞

退もしたい。以前謝礼という形を取った事も有ったが、最終的にはボランティアとして現在行っても

らっている経緯がある。 

結論： 色々な意見が有りました、この件について今年度検討していくこととします。 

（6）その他 

「会長、副会長の体制が 3 名から 2 名になったが、会の運営に支障はきたさないのでしょうか。」 

 ==>「各クラブで支障があれば増員して下さい」とありますが、各クラブではなく協議会会長、 

副会長の事です。 

 

【市民テ総会】の実施方法についての意見です。 

 １月２３日に実施開催ですが、昨今のコロナ発生状況から参加者が少ないのではないかと思われま

す。今回は会費に関する重大な議決事項もありますので、多くの会員の賛否を問う方が良いかと思い

ます。そこで、前回の運営委員会でも話が出ましたが、出席できない会員のために下記①、②の文書

を事前にクラブ会長経由でメール配信・集計する形式で実施して頂きたいと思っています。 

① 総会資料 

② 委任状（内容） 

   ・議長一任の場合に✓を入れる。 

   ・議長一任ではなく、議決事項ごとに議決件の行使を行う場合に（賛成、反対、棄権）✓を 

入れる。 

総会資料は運営委員、各クラブ会長にメール配信、会員へは会長対応。 

委任状は、今回は委任状方式を採用しない。 
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9. 秋葉 市原会長 

 

 

10.天王森 小林会長 

  (天王森 小桧山会長) 

 

 

11.事務局 

 

 

 

全体討議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議決項目＆特記事項 

 

 

次回開催予定日 

 

22 年度秋葉クラブ会長、引続き、市原さんになります。 

次期役員決定しています、連絡済みです。新入会員１名、佐藤さん、名簿に追加してください。 

 

22 年度天王森クラブ会長、小桧山静香さんになります。 

次期役員決定しています。 

 

 

来季会員のテニス保険 12 月 25 日加入済み。（141 名） 

① 総会資料検討。 

② 次期役員への引継ぎ 

 

■総会の開催方法＆時期 

結論：2022 年 1 月 23 日 15:30～ スポーツセンター大会議室（コロナ対策により変更あり） 

【討議内容】 

・昨年同様紙面総会での開催は？ 

・川路会長より対面での開催でいろいろな意見を直に聞きたい。 

・今回会費の値下げ等の重大案件の提案があり、すべての会員の意見を反映したい。 

・委任状等の対応も必要では？ 

等の意見が出たが上記要領で開催となる、但し委任状対応も検討する 

 

総会は予定通り開催する。委任状対応は今回無しとする。 

 

■2021 年総会での意見・要望のまとめ 

結論：今回、運営委員会でとりまとめにて不備があり再考する（川路会長＆小檜山副会長） 

【討議内容】 

・対応の遅れの指摘あり。 

・回答が曖昧で先延ばしの回答が多い。 

 

■コート取り部への予算化 

結論：2022 年総会に運営委員会から提案する。 

【討議内容】 

・コート取りはテニス活動の根幹を成しており以前より作業の大変さは周知のことであり、個別に 

感謝の意味を表し手当の支給を検討して貰いたい。 

・特にコート取り計画担当者においてはかなりの重労働となっている。 

（代替えの担当者が見当たらない） 

・又、コート取り担当も EXCEL などパソコン操作を集中的に対応しなければならず緊張感はいなめ

ない。 

・以前は通信費の名目で 5,000 円/年を支給していた経緯がある。 

・コート取り部員全員で 16 名いるが予算の逼迫懸念が将来起こる可能性がある。 

・予算は無駄を省きなんとか捻出できるのでは。 

・会員を増やす活動を各会員に努力して貰いたい。 

・田部さんがコート取り計画を担っているが、後継者を育ててゆく必要がある。 

 操作マニュアル＆エラーの対処法などまとめて貰い将来は輪番制などの見直しなども見直して  

行ければと考える。 

 

１）総会に向けての各部の活動報告、次期活動計画を確認検討した。（各部別紙資料） 

２）川路会長中心とする小委員会からの（経費節減案のまとめ、別紙資料）総会資料を検討した。 

その中の年会費について 

現行一般１万７千円、家族１万１千円、Jr６千円を見直し、一般１万５千円、家族１万３千円、 

Jr７千円とする小委員会からの提案をベースにオプション（年齢、役員手当等）も含め今年度中に

検討し、２３年からの実施を目指す。 

３）２０２０年度総会資料に関する意見、要望、質問及び回答のまとめ（別紙資料）について 

貴重な意見要望に対し運営委員会としての最終回答を出した。 

運営委員会各部の引継ぎ個別に行った。 

 

201 年度総会意見要望へのまとめと回答の検討について、各クラブの意見を事務局が集約し方向性を

決め最終的な報告書を小桧山副会長が中心になりまとめる。川路会長と再考する。 

 

2022 年 2 月 13 日(日) スポーツセンター研修室 am:9:30～11:30 

（各自で飲み物持参してください） 
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＜2022 年 2 月の運営委員会＞開催予定 2 月 13 日(日) AM9:30～11:30 

スポーツセンター 研修室 

「ガット」に関するお問い合わせは、 

広報部長:阪口繁(諏訪クラブ) 

副部長：斎藤勝之(諏訪クラブ)まで 

コート情報 

久米川（１２３４５）＆恩多
（ＡＢＣＤＥ）コート          

 

2 月 5(土) 6(日) 11(金) 12(土) 13(日) 19(土) 20(日) 23(水) 26(土) 27(日) 

7-9 E  E E E E E E  E 

8-9  23   23  23   23 

9-11 15 234 235 134 123 345 23 235 124 234 

11-13 12 235 12 25 1235 1235 235 245 25 2354 

13-15 123 1345 25 125 145 1235 1235 45 245 145 

15-17 12 13 25 12 5 12 35 45 12 5 

17-19           

19-21           

 

恩多コート ABC の張替工事に伴い、2 月，3 月の

早朝テニスは、恩多コート DE となります。 

＜スクール＞ 第Ⅰ期(1 月～3 月)日曜日久米川コート 

初心者・ジュニア：８：３０〜１０：００ 

初級：１０：１０〜１１：４０ 

 

初打ち！集合写真 2022 年 1 月 10 日早朝 恩多コート 


